

El pleno de Eibar aprobará hoy los presupuestos con la única oposición del grupo Aralar

de R. Z.

EIBAR. La corporación eibarresa aprobará hoy los presupuestos municipales para el presente año con la única oposición manifiesta del grupo Aralar. Las negociaciones llevadas a cabo en las últimas semanas por el equipo de gobierno formado por los socialistas, el PNV y Hamaikabat han desembocado en acuerdos puntuales con el PP y con Ezker Batua, lo que hará posible que estos dos grupos no emitan un voto negativo en el pleno de hoy (a partir de las 9.15 horas de la mañana).

El único grupo con el que no ha sido posible el acuerdo es Aralar, cuya única concejala votará en contra de la propuesta de las cuentas para este ejercicio. De no haber sorpresas, 18 de los 21 concejales eibarreses votarán a favor, la edil del EB se abstendrá, la representante del PP emitirá un voto favorable o se abstendrá, y la concejala de Aralar votará en contra.

El alcalde socialista Miguel de los Toyos ha destacado «el alto grado de consenso político» logrado en la elaboración del documento presupuestario. En su opinión, «y como consecuencia de la capacidad negociadora y la voluntad de las partes, hemos sido capaces de acercar posturas con el PP». Y asimismo, tras las enmiendas presentadas por la coalición Ezker Batua-Aralar, «se ha conseguido acuerdo con EB, ni siendo posible hacerlo con Aralar».

El presupuesto que hoy se aprueba es, según De los Toyos, «de racionalización y contención del gasto, intentando mantener los servicios que se prestan a la ciudadanía y con una alta capacidad inversora que sirva para ir cumpliendo los objetivos de la presente legislatura».

Ezker Batua presentará una enmienda a la totalidad al presupuesto de Ermua

Califica de «antisociales» las cuentas realizadas por el equipo de gobierno y reclama que se retrasen otros proyectos

de AINHOA LASUEN

ERMUA. Ezker Batua presentará una enmienda a la totalidad de los presupuestos locales de 2010, que califica de «antisociales». Esta declaración de EB se debe a varias razones, pero primordialmente se basa en la reducción de «partidas sociales, con un 39% de descenso con respecto al presupuesto anterior en gastos diversos del área de Bienestar Social». «Hay recortes declarados desde este grupo de hasta el 74% a la tercera edad, asociaciones y hogar del jubilado, con un total de disminución media del 44,93%».

Además, la portavoz de EB en Ermua, Rosa Caballero, asegura que hay un descenso «de un 13% en planes de lucha contra la exclusión social y disminución de un 8,27% de presupuestos destinados al plan local de inmigración». La concejala también denuncia «el descenso de un 12,12% en lo que concierne al piso refugio para la mujer, unido a otro 14% de la propia Casa de la Mujer, más otro 19% en las campañas de sensibilización del 8 de marzo y 25 de noviembre, y hasta un 47% en el Plan de Igualdad de Oportunidades».

En el campo social también se registran recortes, según la portavoz de EB, en «las partidas destinadas a todo el área de trabajo contra la exclusión social, en la que han descendido notablemente hasta un 34% con respecto al 2009».

Rosa Caballero también enume-



Las dos concejales de Ezker Batua de Ermua durante la celebración de un pleno municipal. de A. L.

«Hay recortes de hasta el 74% para actividades y asociaciones relacionadas con la tercera edad»

ra otros recortes como el «del 50% en los dos talleres de Empleo, tanto el de Obra como el de Servicios o en partidas medioambientales que en general descienden un 83,31%». Además, se reduce lo destinado al mantenimiento de parques y jardines y disminuye el presupuesto destinado a Agenda Local 21 Udalsarea, hasta en un 63%.

En cuanto a Cultura y Juventud EB afirma que desaparecen totalmente las partidas destinadas al

Centro Cívico, la oficina de Información Juvenil y el programa para la emancipación juvenil. Se han reducido en un 9,65% las partidas destinadas al fomento y difusión del euskera.

Salarios de altos cargos

Caballero incide en que «en estos momentos de grave crisis para la mayoría de la población ermuarra, donde la tasa de paro ya asciende al 15%, asistimos, con preocupación, a una reducción del gasto social y de empleo. Entendemos que dichas partidas deberían mantenerse mínimamente en los importes del año pasado, incluso algunas de ellas tendrían que haber aumentado». Por ello, aboga por retrasar proyectos como la revisión del PGOU, o los compromisos adquiridos con la construcción de nuevas infraestruc-

turas.

También consideran de EB «que hay que dar prioridad a la gestión de los servicios de manera pública y directa y evitar subcontrataciones como la última adjudicada a la gestión de la Residencia de Ancianos, al grupo Vitalitas-Urgatzi», ya que, según apunta Caballero, su grupo apostaba por «la contratación directa del personal de la Residencia de Ancianos y Centro de Día de Ermua por parte del Ayuntamiento».

Además, las concejales de este grupo se quejan de que «no se han bajado las retribuciones a altos cargos, a pesar de haberse pactado previamente una congelación de transferencias a grupos políticos y una subida salarial del personal laboral inferior a la anteriormente acordada en el mes de julio».

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA943 464 622	
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuu)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía, Pegora)	010
Ermua	943 176 32

EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
Sherlock Holmes	20.30 h.
Tiana y el sapo	20.30 h.
Celda 21	20.30 h.
ERMUA	
LOBIANO KULTUR Goienkale s/n	
No hay sesión	

COMUNICACIONES

AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables:	7.00, 7.30, 8.00, 8.50, 10.30, 13.30, 14.30, 15.30, 18.30 y 21.50.
Sábados:	7.00, 9.30, 10.30, 13.30 y 18.30.
Festivos:	9.30, 13.30, 18.30 y 20.30.
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables:	7.30, 9.30, 12.30, 13.30, 14.30, 15.00, 17.30, 19.30 y 20.45.
Sábados:	12.30, 15.00, 17.30, 19.30 y 20.45.
Festivos:	12.30, 19.30 y 20.45.

EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.00, 7.30, 8.00, 8.50, 10.30, 13.30, 14.30, 15.30, 18.30 y 21.50. Festivos: 7.45 y 18.00.	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00 y 18.00.	
EIBAR-SANTANDER	
Diario: 0.45, 6.45 (excepto sábados y domingos), 12.40 y 19.35.	
SANTANDER-EIBAR	
Diario: 3.45, 7.00, 12.30 (excepto domingos) y	

15.30 (excepto sábados). Domingos: 12.00.	
EIBAR-ARRATE	
Sábados: 14.15. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados: 14.45. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.	
TRENES	

BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre, Amaña).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale s/n, Ermua).	
EIBAR-ERMUA	
Noche: Barandela (Ziriako Agirre, Amaña, Eibar).	



Txiki Lombráña y Javi Ros disputan un balón a un jugador del Montañeros en el partido disputado ayer en Cerceda. ... MERO BARRAL

1-1

MONTAÑEROS-EIBAR

Montañeros: Diego, Angel Luis, Capi, Pablo López, Dopico, Herbert (Jorge Cano, m. 67), Julien, Moisés Pereiro, Niche (Efrén, m. 83); Rubén Pardo y Rubén Rivera (Romay, m. 62).

Eibar: Xabi; Andrés González, Añibarro, Natxo Garro, Kijera; Lombráña, Javi Ros; Cuevas (Códina, m. 57), Manu García (Altuna, m. 62), Sutil; Arruabarrena (Fali, m. 75).

Goles: 1-0. M. 12. RUBÉN PARDO gana la espalda a Kijera, se interna en el área y cruza el balón lejos del alcance de Xabi. 1-1. M. 18. DOPICO marca de cabeza en propia puerta tras una falta colgada al área por Sutil.

Árbitro: Jaime Ruiz Álvarez, un jovencísimo árbitro adscrito al colegio asturiano. Amonestó a los locales Moisés (m. 51), Rubén Pardo (m. 75), Julien (m. 85), y a los visitantes Manu García (m. 29), Cuevas (m. 44), Javi Ros (m. 61), Natxo Garro (m. 69), Andrés González (m. 80).

Incidencias: Escasa asistencia de espectadores en O Roxo, Cerceda, el campo alternativo elegido por el Montañeros debido a que la huelga de empleados de instalaciones deportivas de la Xurta impidió que las puertas del estadio de Elviña se abrieran. Javi Gómez, que viajó hasta Cerceda sólo dos días después de haber aterrizado en Eibar, vio el partido desde la grada.

Se deja dos puntos en Cerceda

El Eibar respondió con rapidez al gol inicial de un buen Montañeros, pero después desperdició clarísimas ocasiones para salir muy reforzado de tierras coruñesas

... LETIZIA GÓMEZ

Seguro que Altuna aún se está preguntando cómo pudo fallar un cabezazo a bocajarro a falta de sólo dos minutos para que se cumpliera el tiempo reglamentario. Pese a ser su gran especialidad, el de Ibarra se quedó sin poder elevar a diez el número de goles marcados precisamente en la ocasión más clara que ha tenido desde que viste de nuevo la ca-

miseta azulgrana. Remató flojo y a las manos del meta Diego, que no se podía creer semejante regalo.

Esa jugada y otra protagonizada poco antes por Arruabarrena, que también falló lo infallible, podrían haber devuelto al Eibar el liderato del grupo. Los armeros tuvieron que conformarse con un empate ante un gran Montañeros que se adelantó en el marcador y no aprovecharon el hecho de que la Ponferradina no fuera capaz de pasar del empate inicial ante el Barakaldo.

Cuando los azulgranas conocieron el resultado que se produjo en El Toralín se quedaron aún más apesadumbrados al comprobar que habían dejar escapar una gran opción para recobrar la hegemonía del grupo. Eso sí, pese a que el Eibar acumula tres empates consecutivos, tiene a la Ponferradina a sólo un punto, mientras

que la ventaja respecto al quinto clasificado, precisamente el Montañeros, sigue siendo de siete puntos.

De poder a poder

Los armeros no fueron los únicos que hicieron méritos para llevarse los tres puntos. El cuadro dirigido por José Ramón González, hermano del exjugador del Deportivo Fran, lleva ya todo el campeonato demostrando que con muy poco dinero se puede confeccionar un gran plantel.

Como estaba previsto, Viadero realizó varios cambios, uno obligado por la ausencia de Urzelai, que fue cubierta por Natxo Garro, mientras que su apuesta por Javi Ros en el doble pivote no funcionó como él esperaba, ya que el navarro se vio un tanto desbordado. Además, dejó en el banquillo a Altuna.

Aún así, el cuadro gallego no sólo

no se arrugó ante el gran favorito, sino que logró tomar la delantera en el marcador gracias a una gran jugada de Rubén Pardo, que sumó su décimo tanto. El ariete coruñés se plantó en el área azulgrana tras ganarle la espalda a Kijera y cruzó el balón lejos del alcance de Xabi.

La reacción eibarresa sólo tardó siete minutos en llegar, aunque para ello tuviera que contar con la inestimable colaboración del central Dopico que coló en su propia portería un intento de despeje de una falta bien colgada por Sutil al área.

Estos primeros minutos plenos de intensidad fueron sólo un ejemplo del toma y daca que se vivió todo el partido. El Montañeros tenía la pelota y la movía con criterio ante la fuerte presión armera, y cuando conseguían pasar del centro del campo lograban llevar serio peligro,

como en una internada de Niche que Xabi logró desbaratar.

La primera mitad concluyó con una acción relevante por cada bando. Una jugada trenzada entre Herbert y Pablo López concluyó con un disparo alto desde la frontal del área de Rivera, mientras que Arruabarrena no pudo sacar un buen pase de la muerte tras una gran jugada de Sutil.

Tras el esfuerzo realizado en la primera mitad, estaba claro que el aspecto físico iba a jugar un papel determinante en la segunda parte y en eso, el Eibar sigue siendo el más fuerte. Tras un primer gran susto que Xabi resolvió en primera instancia con la ayuda de Andrés González, el cuadro azulgrana fue acumulando ocasiones, como la que dispuso Sutil después de que a Diego se le escapara el balón tras un disparo de Ros. Pero sin duda, las dos mejores fueron las que desperdiciaron Arruabarrena y Altuna, que fueron las que provocaron la sensación de que el Eibar se dejó dos puntos en Cerceda.

Triunfo del filial

La victoria que el Eibar B logró ayer ante el Aretxabaleta (2-0), ha permitido que los azulgranas abandonen los puestos de descenso.

ANGEL VIADERO ENTRENADOR

«Sólo ha faltado la definición»

Es habitual que Ángel Viadero se muestre complacido por la entrega de los suyos, porque si hay algo que no se le puede reprochar a este equipo es un incansable actitud. El preparador lamentaba que el gran esfuerzo que ayer realizaron sus pupilos sólo se viera recompensado por un punto que le supo a poco. De hecho, no pudo ocultar su pesar por la falta de acierto en las dos grandes ocasiones del final. «Sólo ha faltado la definición. El partido se nos



ha complicado con el gol del rival y hemos tenido que ir a remolque, pero el Eibar ha hecho un partido serio ante un gran rival. La pena es que hemos hecho ocasiones como para haber conseguido un resultado mejor».

No le sorprendió el buen manejo de balón del Montañeros. Llevaban la lección aprendida y la aplicaron bien, pero una ve más insistió en que faltó el remate final. «Conscientes de las características del Montañeros, la consigna era robarles el balón en el medio campo, para cogéles con espacios. Sin embargo, en la recta final del choque nos ha faltado precisión en los últimos metros.

Hemos estado precipitados, pero hemos hecho ocasiones para haber ventilado el partido».

Espera que sus jugadores no acusen el sobre esfuerzo en la siguiente cita ante el Celta B. «El trabajo ha sido bestial. El equipo ha acabado muy desgastado, ya que la presión tan adelantada, ha implicado un esfuerzo mayor. La idea era que no estuvieran cómodos. Ahora tenemos que recuperarnos bien para tratar de volver a la senda de la victoria». El punto obtenido en Cerceda será bueno si luego se gana en casa. «Los empates fuera nos obligan a sumar de tres en tres en casa, aunque nuestra trayectoria en Ipurua es excelente».

Aún no hay nada decidido. «Queda mucha liga y hay que quedarse con lo que el equipo hace en el campo. Las distancias estarán así hasta el final y la clave es que el equipo no se descomponga. El que menos falle, se llevará el gato al agua».

El Ermua suma un punto que será bueno si gana el sábado al Loiu

... L. G. B.

Cuando en un partido ninguno de los dos equipos lograr fabricar una ocasión, lo más lógico es que el resultado sea el mismo que el del inicio. El Ermua no creo peligro, pero tampoco pasó apuros, de modo que sumó un punto que tendrá su valor siempre y cuando el conjunto dirigido por Manolo Álvarez logre entrenar el próximo sábado su casillero de victorias en casa ante el Loiu.

ERANDIO 0 ERMUA 0

Erandio: Txelu, Iñaki Sierra, Calzada, Molinero, Ariztegi, Astoreka, Egoitz (Diego, m. 65), Aldama, Alcalde (Angel Contreras, m. 58), Bittor, Gorka (Gonzalo, m. 76).

Ermua: Imanol; Aitor, Enrique (Carlos, m. 68), Gómez, Larrañaga, Arriaga, Sergio García, Corpa, Egoitz (Jon Lucio, m. 60), Peio (Borja, m. 75), Sololuze.

Árbitro: Jon Ugarte.

En cualquier caso, el punto ya ha resultado positivo, puesto que ninguno de los tres equipos que le preceden en la tabla fue capaz de sacar los tres puntos. El Portugete, que ahora sólo tiene un punto más que los rojillo, cayó goleado ante el Sodupe (0-4), al igual que el Abanto, que perdió en su visita al Larramendi. El único que puntuó fue el Ibarsusi, que sigue con dos puntos más.